



Zu Besuch!

Gerne gehe ich zu Spaziergängen organisiert von anderen Bezirks- oder Landesgruppen. Durch Eurasier lernt man Deutschland kennen.

Und so bin ich am 08.09. zum Treffen der Landesgruppe Rheinland-Pfalz gefahren. Treffpunkt war der Wanderparkplatz am Forsthaus Heiligkreuz in Bingen. Eine abenteuerliche Anreise und ohne die Hinweisschilder mit dem KZG Logo hätte ich mich im Binger Wald bestimmt verirrt. Die letzte Strecke sah nicht nach Strasse sondern eher nach Waldweg aus. Todesmutig fuhr ich weiter – nach einer Kurve sah ich aber schon lauter bekannte Gesichter – geschafft.

Das Wetter war nicht berauschend. Aber für Hundeleute gibt es ja bekanntlich kein schlechtes Wetter sondern nur schlechte Kleidung. Und gerne hilft man mal einem Mitläufer mit Regenjacke aus.

Getroffen hatten sich 21 Menschen mit 14 Hunden. Unter Führung von Volker ging es erstmal bergauf. Belohnt wurden wir mit einem sensationellen Ausblick über den Rhein. Danach durch dichten Wald bis zu der Ausgrabungsstätte Villa Rustica, ein spätantike römischer Gutshof. Das war die richtige Kulisse für ein Gruppenbild. Zum Aufwärmen gab es einen kleinen Umtrunk für die Menschen – den hatten die Hunde nicht nötig.

Weiter ging es über den Erlebnispfad bis zu einer kleinen Hängebrücke. Die Mutigen wagten es mit den Hunden über die schwankende Brücke zu gehen. Vanilla wäre mit, aber Bahati war es zu unheimlich. Da haben wir uns mit Zuschauen begnügt.

Nach 2 Stunden waren wir dann wieder am Wanderparkplatz angekommen. Ich fuhr nach Hause aber die restlichen Mitläufer sind zum Essen in das Forsthaus eingekehrt und haben diesen wunderschönen Spaziergang ausklingen lassen.

Meine Hunde waren auf dem Nachhauseweg nicht zu sehen und zu hören – zufrieden schlummerten sie im Kofferraum.

Ein Besuch, der sich gelohnt hat.



*Brigitte Reusch mit Bahati vom Roten Blutmond und Vanilla von der Pferdekoppel*